

LAMPIRAN 2
Kuesioner Penelitian

Perihal : Permohonan pengisian kuesioner penelitian
Judul : **Pengaruh Stres Kerja dan Kompensasi Terhadap Kinerja Karyawan Melalui Kepuasan Kerja sebagai Variabel Intervening Pada PT. Neritama Karya Lestari**

Kepada Yth : Bapak, Ibu dan Saudara/i
Dengan Hormat,

Dalam rangka penulisan Proposal Skripsi di Universitas Esa Unggul, Jakarta Barat sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Strata Satu (S1) konsentrasi Manajemen Sumber Daya Manusia maka saya memohon dengan sangat kepada yang terhormat kepada Bapak, Ibu dan Saudara/i untuk mengisi kuesioner yang telah disediakan.

Kuesioner ini bukan tes psikologi dari Universitas atau dari manapun, maka dari itu Bapak, Ibu dan Saudara/i tidak perlu takut atau ragu-ragu dalam memberikan jawaban yang sejujurnya. Artinya semua jawaban yang diberikan oleh Bapak, Ibu dan Saudara/i adalah benar, dan jawaban yang diminta sesuai dengan kondisi yang dirasakan Bapak, Ibu dan Saudara/i selama ini.

Setiap jawaban yang diberikan merupakan bantuan yang tidak ternilai harganya bagi penelitian ini, atas perhatian dan bantuannya saya mengucapkan terima kasih.

Hormat Saya

Hartono Salim

2015-11-007

No.	PERNYATAAN	JAWABAN			
		STS 1	TS 2	S 3	SS 4
STRES KERJA (X1)					
1	Saya tidak mengalami konflik peran dengan rekan kerja saya atau atasan saya				
2	Beban kerja tidak terlalu banyak sehingga menjadi penghambat kinerja saya				
3	Karir saya akan berkembang selama bekerja di PT. Neritama Karya Lestari				
4	Saya dan rekan kerja saya dapat bekerja sama dalam menyelesaikan pekerjaan dengan baik dalam sebuah team				
5	Pekerjaan saat ini sesuai dengan penempatan di dalam struktur organisasi oleh perusahaan				
6	Pimpinan saya berlaku adil kepada seluruh karyawan di dalam kepemimpinannya				
KOMPENSASI (X2)					
7	Saya mendapatkan gaji atas pekerjaan saya setiap bulan secara tepat waktu				
8	Saya mendapatkan upah atas pekerjaan saya setiap bulan				
9	Saya mendapatkan insentif atas pekerjaan saya setiap bulan				
10	Saya mendapatkan bonus atas pekerjaan saya setiap bulan				
11	Saya mendapatkan pembayaran untuk waktu tidak bekerja				
12	Saya mendapatkan pembayaran terhadap bahaya				
13	Saya mendapatkan program pelayanan karyawan di PT. Neritama Karya Lestari				
14	Saya mendapatkan pembayaran yang dituntut oleh hukum (<i>Legally required payment</i>) masyarakat				

No.	PERNYATAAN	JAWABAN			
		STS 1	TS 2	S 3	SS 4
KEPUASAN KERJA (Y)					
15	Saya puas karena diberikan peluang untuk promosi				
16	Saya puas karena adanya keadilan dalam mendapatkan promosi di PT. Neritama Karya Lestari				
17	Saya puas dengan keadilan yang diberikan supervisi				
18	Saya puas dengan kompetensi penugasan manajerial oleh penyelia				
19	Saya puas asuransi yang diberikan oleh PT. Neritama Karya Lestari				
20	Saya puas karena liburan yang diberikan PT. Neritama Karya Lestari				
21	Saya puas dengan rasa hormat yang diberikan oleh atasan				
22	Saya puas karena hasil pekerjaan diakui oleh atasan				
23	Saya puas karena hasil pekerjaan diberikan apresiasi oleh atasan				
24	Saya puas dengan kebijakan yang diberikan oleh atasan				
25	Saya puas dengan prosedur yang sudah ditetapkan oleh atasan				
26	Saya puas dengan aturan yang sudah dijalankan oleh perusahaan				
27	Saya puas karena rekan kerja saya senantiasa mendukung dengan baik setiap pekerjaan yang kami lakukan secara bersama-sama				
28	Saya puas karena tugas yang diberikan dapat dinikmati dengan baik				
29	Saya puas karena berbagai informasi di dalam organisasi (baik verbal maupun nonverbal) dapat dijelaskan dengan baik				